

「自然・環境に恵まれたまち」についてご意見などがございましたら記入してください。

朝霞市の湧水巡りを最近始めました。

私が知らないだけかもしれませんが、せっかくの湧水なので湧水マップなんて作ってくれたら楽しいなと思います。

まずは、見えない所、地下道や駅の階段が汚すぎます。

見える駅のイルミネーションや公園のイルミネーションより、ゴミゼロにする所から、きれいにすべきではないでしょうか？

里山の保護保全。

マンション・住宅開発の推進による自然保護逆行。

人口増から社会保障費増額による市財政圧迫への危惧。

風が強い時は青葉台公園周辺の街路樹から枯れ枝が落ちることが多く、たまに太さが数センチ台のものもあり危険に感じる。

街路樹の根がアスファルトを持ち上げることで通りを悪くしている。

黒目川沿いの桜は根元付近まで近づくことが出来るため、桜の樹勢を悪くしているように見受けられる。

桜の樹勢をよくするために、桜の根本を踏み固めないための対策が必要に感じる

自宅が公道に面していないため、景観づくりの恩恵を得られない。

公園で釣りが出きるような池があると良いと思います

基地跡地を全面的に市民に返してもらって今ある自然の森の状態で市民が利用できるよう更にご努力をお願いしたいです 朝霞の森のように市民の力を上手に合わせて人工的な物でない中で子供たちを育てられたらいいですね

朝霞の森の近くでない市民の方にも市内公園を出来るだけ自然の中で育てて欲しいものです また街路樹の手入れにしても統一した方法でやって頂いた方が見た目がきれいです 業者さんに指示するときには是非そうしてください 場所により丸まる剪定したり いい感じに枝を残したり素人目にも奇麗ではありません

他の公園には水場があるように 将来の朝霞のもりの中に生き物が使えるような小さな水たまりを作る計画など必要ですね 兎に角市民の自然環境を守る活動を重視して住みよい朝霞にもっともとなるよう 参加できたら良いのですが。。。

特に朝に見かけることが多いのですが、駅までの道で、歩きたばこをしている方が多いです。

約4年前朝霞に引っ越してきました。その頃から変わらずに今も見かけます。

何か、対策をしていただけないかと思っています。

オリンピックを機にもっと朝霞市が活気溢れる市になってほしいです。

朝霞台、北朝霞駅周辺は取り残された感じ。

朝霞台・北朝霞駅は乗降者数が多い割に一向に発展しない。

朝霞台は駅の設備も朝霞駅や志木駅と比べ物にならないほど不便。

時々河原を散歩しますが、綺麗にされていて気持ちが良いです。

新しくできたシンボルロードも綺麗で良かったです。今の綺麗な状態が続くと良いなと思います。

騒音対策にも力を入れてもらいたい

南口に比べて東口ではあまり感じない。

最近引っ越してきましたが、緑が多い事が朝霞の魅力に感じています。

市民や学生など、みんなで身の回りの環境を守る機会を作ると更に良いと思います。

黒目川沿いはとても良いです。お散歩に最適です。

公園等も綺麗なので満足です。

太陽光発電の補助助かりました。エコなものは推進していけると良いですね。

(生ゴミ処理にミミズコンポストを使っています。地域で取り組めると面白いのかなと思っています。

肥料も出来上がるので、花壇とかに使えますし、場合によってはふるさと納税の返礼品にする
とかも?)

役所の方に維持管理を丸投げするのではなく、住民も関わって維持向上できるようなリーディングをしていただくと良いのかなと思います。

(公園の清掃とかも、遊んでる子供達に協力してもらうとか掃除の担当を通して行政を知るきっかけとかになるのも面白いのかなと)

現状満足ですが、緑と池のある公園がもっともって増えたら嬉しいです。

黒目川沿いも、もう少し道の整備等で雰囲気明るくなれば安心です。

オリンピックのこともあり、公園や公衆トイレがきれいになりとても有難いです。

大自然がある訳でもないのに、街づくりに自然を取り込むと言うよりかは、ゴミを出さないとか、市民のモラル向上の動機付けが必要ではないかと思います。

催しなどが主に朝霞駅付近での開催が多く、朝霞台周辺地域では少ない印象です。

市内を見ても朝霞の森や城山公園など緑も多く残っていて、過ごしやすいです。
オリンピックに向けて、もっと住民が盛り上がるとういんですね。

自然環境には恵まれていると思う。
黒目川沿いの散歩道や旧高橋家の風情はとてもほっとする。
オリンピック、パラリンピックはもうできないと思うので、あまり盛り上げなくて良いと思う。

自然環境に配慮した電力を利用したり、環境に配慮した商品の推進や、温暖化対策の声掛けなどして
いただけたらと思います。

保育園の指定の遊び場になっている公園で、除草作業の間隔が空いて、草がたくさんある時期もある

黒目川も朝霞市の自慢です。

市役所の周辺は整備されたが、東口の方は町並みが整然とはしていない。

朝霞駅の方ではいいと思うが朝霞台駅の方は特に良さを感じない

いつも綺麗にさせていただき有難うございます。
イルミネーションも綺麗で自慢のまちです。

公園や体育館、ジムなど充実していて大満足です。
欲を言えばワクワクドームのような施設が朝霞駅近くに欲しいです。

歩道の環境が整わないと、良い環境とは感じにくい。

目黒川周辺の緑や川など、豊かな自然に恵まれ日々の暮らしを豊かにしてくれています。

??公園に緑がほしい

→公園がたくさんあるのはいいと思います。

ただ、土埃がひどいのが気になります。もっと芝生など緑を増やして、ピクニックなどできるような公園

があると嬉しいです。

川底の清掃、ゴミのポイ捨てのない町

犬が入れるような公園は藪のような公園が多い
道が入り組んでいて火災時に不安

まずは市民のコンプライアンスの徹底が必要なのは

駅近の喫煙所からタバコの煙が漂ってくる。

若年層の利用が多いマクドナルドの入口に喫煙所が設置されており、駅に向かうにも必ず副流煙を浴びてしまい気持ち悪くなる。

生活習慣病を誘発する喫煙所が万人が利用する駅前、
ましてや青少年が多い場所に設置されたままの朝霞市は、
意識が低いと思う。一度視察してほしい。

朝霞台駅前のマクドナルドとローソンの間です。

宜しくお願いします。

駅周辺は整備されていると思いますが膝折町は 整備されているとは言えないと感じています

畑があり、良いと思う。

去年、やっとな黒目川の除草が行われスッキリしたと言う感じです。

以前のようになる前に、こまめに除草をしてください。

街路樹の落葉がそのままになっていて、自動車の運転時に滑りそうになりました。

市で植えた木であれば、市で清掃していただきたいです。

あれだけ沢山の落葉を住民だけで清掃するのは大変です。

シンボルロードのイルミネーション・竹のオブジェは、必要でしょうか？

シンボルロードは、オリンピック・パラリンピックに向けての整備を兼ねてでしょうか、そこまでお金をかけますか？

私の勘違いかもしれませんが...

竹のオブジェを設置している時に通りがかりでしたが、設置業者は朝霞市の業者では無かったようでした。

税金を使うのであれば、せめて朝霞市の業者を使われてはいかがでしょう？

その業者からまた税金が市に戻ってきます。

朝霞市にも素晴らしい技術をもった会社・人々は沢山います。

朝霞市の力をフルに使ってください。

朝霞台駅周辺の整備は「財源がない」とのことで置き去りにされています。

税金の無駄遣いを減らしてください。

イルミネーションやオブジェはなくても問題ありません。

生活しやすい街・安全に暮らせる街作りが最優先課題だと思います。

朝霞駅周辺ばかりが朝霞市ではありません。

いい加減朝霞台駅周辺にも税金を使ってください！

私達も税金を納めているのですから...

朝霞市出身の大栄翔関が優勝し、朝霞市を知ってくださった方が増え喜ばしいことです。

大栄翔関は以前から、朝霞市をアピールしてくださっていました。

いつも「地元のみなさんのおかげ。朝霞市、大好き」と仰っていました。

ですから、私も全力で応援させていただいています！

そろそろ、朝霞市＝本田美奈子やめませんか？

以前から思っていたのですが、本田美奈子さんは生前朝霞市をアピールしてくれていましたか？

朝霞駅前のモニュメント、必要ですか？

経済効果ありましたか？

本田美奈子さんなら尾崎豊さんでも、良いのではないのでしょうか？

失礼かとは思いますが、亡くなった方は今更発言できません。

今活躍されている方にアピールしていただかなくては！

現役で、朝霞市にゆかりのある方々を応援しましょう！

朝霞市は、黒目川が本当に素晴らしい。自然の良さはそのまま、もっと整備を行き渡らせて、町の看板スポットにしたらいいと思う。

せっかく素晴らしいのに、もったいない。

また、朝霞の森のような自然に溢れた、誰でも楽しめるような公園をもっと増やしてほしい。

自然を楽しめる場所に車でしか行けないなら、あまり意味がない気がする。

そもそも朝霞の森も、時期によっては駐車場が満車で停められないことが多い。

朝霞市のどの地域に住んでいても、日常的に歩いて気軽に歩いて行ける場所にそういった公園があったら最高だろうと思う。

市の施設は歩いて行ける所が少ないし。

三原方面は不便。

朝霞の森、中央公園、シンボルロード等豊かな緑が駅から5~6分の位置に広がり小鳥の声や季節ごとの昆虫を楽しめる！本当に恵まれた素晴らしい環境だと思います。それらの維持管理は大変な事だと思いますが何時も綺麗に手入れされて快適に利用出来ます。

公園の清掃は行き届いており、とても使いやすいと感じているが、遊具の不調や故障への対応が遅い感覚がある。また、緑化維持のための税金を払っていた気がするが、周辺の畑や公園がどんどん減り、戸建やアパートが次々と建てられていることには疑問を感じている。緑化維持指定地のようなものはなくなったのか？緑化維持税がなくなったのか？

公園が多いことには満足している。
ただ、青葉台公園の入り口に柵があり、ベビーカーで入れない箇所があるので不便を感じる。
撤去していただきたい。

公園がとても綺麗で、子供といつも通っている。小さな森の中にいるような気持ちで癒される。

朝霞市内にある様々な公園のおトイレをしっかりと綺麗に回収してほしい。
特に南の風公園のトイレは汚いのでドアを修繕してほしいです。

オリンピック・パラリンピック開催は自然環境に関連が無いのでは？

幹線道路から遠く都心に近い割には驚くほど空気がよい点がとても気に入っています。

あさかの森等の自然を残した場所があるのは良いと思います。

公園の清掃など、本当にありがたいと思っています。
目黒川も、歩きやすく、とてもきれいだと思います。

駅前などの限られた場所に限り整備されていると感じます。

きれいなまちづくり運動は、ご近所の方達とのコミュニティを感じられる良い機会だと思います。朝霞の自然環境を守り、市民一人一人がきれいなまちづくりを意識して生活していたら、きっとごみも少なくなり、きれいなまちになると思います。

周りに実感できる場所がないので分からない。

朝霞の森や、黒目川など、自然がたくさんあっていい。

私は犬猫が好きですが、多くを飼える環境と資金がないのでご縁があった犬猫を幸せにするだけで精一杯ですが、今まで黒目川沿いで野良猫、さくら猫を世話している方々を見ていて活動している方に感

謝しています。

志木市にある島忠さんが生体販売をやめて、保護猫犬活動を始めているのに朝霞にできたカインズさんは生体販売があり複雑な気持ちになります。

市ではなく企業の運営方針だと思いますが、朝霞に捨て犬猫が増えないことを祈ります。

もっとオリンピックを盛り上げるようなイベントがあると良いのでは？

朝霞周辺ばかり整備されて、朝霞台付近は全く手をつけていないように感じる。

朝霞台駅をもう少し環境良くしてほしい。折角乗り換え駅で人が多いのに、全く活かされていない。

公園が多く、整備されている。これが端緒。特にトイレと言える。

黒目川の草の手入れをもう少し頻繁にやって欲しい。特に夏場。防犯的にも怖い。

黒目川沿いの整備を強化してほしい、小さな公園を増やしてほしい

公園に普段行かないので利用した感想はわからないのですが、パッと見た感じはとても清潔感があり、子供が和気あいあいと利用している姿も多く見られるため、このまま素敵な環境を維持していただきたいです。

順番が有るのは理解しますが、目につく場所だけでなく市内全体を観て欲しい。

よく分かりません

国交相からチラシが入っていたが自衛隊の飛行機に加え羽田空港の飛行機もかなりの低さで飛ぶようになってきた。もう少し積極的に緑地化を進めていった方が市民のストレス軽減になるのではないかと思う。緑地化へ繋げる意識改革、そのための機会(大宮盆栽美術館から講師派遣&ワークショップなど)作り、また、樹木がすでにあるものについてはパプカ(足柄市)のようなネットでも張り、子ども達が遊べる施設を作って利用しながら自然への興味、関心を育む環境を作ってはどうか。

他でも書きましたが...

・公園での喫煙者

北原にある「北朝霞公園」はタクシーの運転手などが休憩に来るため入り口でよく喫煙しており困ってます、その上吸い殻のポイ捨てです

また、野球場利用者も喫煙し、ポイ捨て。

とても迷惑です。

小さい子供はなんでも拾います、タバコのゴミだらけ、美化とは??

・北朝霞公園における、労働者のポイ捨て。

子供のポイ捨ても多いのですが、特に多いのがこちらです。

近くで働いている労働者風の人たちがお昼などにご飯を食べてその場に捨てていきます
最悪です。

・北割公園も同じくポイ捨てが目立ちます。

ゴミだらけの時期もありました。

・横断歩道や、道路の段差が多い問題

・オリンピックやパラリンピックをするならまずバリアフリーでは?

Q8 に書きました。

他には、散歩の際、内間木橋が廃止されたため、「わくわく田島公園」を出発地として、「笹橋」の下流の橋(カインズの近く)を渡り、黒目川の右岸を歩いて「朝霞大橋」をわたり、「新盛橋」を渡って、かなりもどらないと「朝霞調整池」また、「朝霞水門」までいけません。

「内間木橋」を歩行者専用でもいいので使わせていただければ、ありがたいです。

朝霞台駅や第七小学校の老朽化などが目立ち、環境に恵まれた街とは全く感じられない。

南東地域に力を入れているせいなのかは分からないが、駅のホームをはじめ、朝霞台駅やその周辺にももう少し目を向けて欲しい。

北原の住民としては今の朝霞市の政策にはとても疑問。

もう少し黒目川とかベンチをおいて、散歩しやすくして欲しい。

とはいえ、綺麗にしてくれていると思う。

大きな公園がたくさんあり、いつもどなたかが整備してくださっているのでとてもありがたいです。

いつもありがとうございます。

住宅用太陽光発電の取り付けを検討したことがあるが、推進しているとはとても思えない。

旧高橋家住宅の維持・管理は、この街の歴史が感じられて良い。

朝霞シンボルロードを整備したのは良い取り組みだと思うが、朝霞の森で活用されていないエリアが気になる。

東京2020オリンピック・パラリンピックは開催されないので、金をかけない方が良い。(そもそも低予算のオリンピックだったはずだが)

町なのに緑が多い

公園が少ない

街灯が暗い場所や少ない所がある

どこの公園もいつも綺麗です。

家の前の小さな公園は、近所の方が綺麗にしてくれてるのですが、業者さんが掃除に来てもやるのがなさそうで、あえて汚してから「綺麗にしました」と写真を撮って帰るのを見ると複雑な気分になります。

朝霞市の端になる宮戸地区は自然環境が乏しく、健康増進のための散歩をするにもふさわしい場所が乏しい。

朝霞市内に残る田畑が年々減少し、宅地開発が進んでいるが、防災公園ともなりうる緑地公園の整備に力を入れるべきです。

子育てがしやすいまち、つながりのある元気なまちを実現するためにも緑地公園は重要と考えます。

予算の確保が課題とは思いますが、長期的視点で、クラウドファンディングなど寄付金を募ることはできないだろうか。

黒目川沿いの遊歩道整備に尽力頂いて感謝しています。

街並みはキレイ・清掃されている方だと思う

様々な取り組みありがとうございます。

武蔵野台地の豊かさ、黒目川など、魅力あふれる自然があるのが朝霞市の良いところだと思います。

一方で私有地でしょうか、一部の雑木林などは相続の関係で駐車場などに代わってしまうことを何度か目にしてきました。

身近な雑木林が相続の際に失われない様に、かつ手入れや管理を住民が主体的にできる様に、そんなことが実現するための整備が進むと素晴らしいなと考えております。

湧水が多い町の事が知られてない。

尚、カイボリ前の猿沢の池より水が濁っている。教育委員会は元に戻してくれ。

公的資金投入して取り組んでいるのは理解するが、近隣に住んでいる方々しか恩恵を受けられない。

施設を開放するのであれば、その他の居住区から施設を活用する方々向けの駐車場、駐輪場の充実が必要では？

オリンピック安全で無事に開催されてほしいですね。

市の職員の皆様いつもお疲れ様です。

きれいなまちづくり運動の実施: 立ち木には配慮が届いているが、道路の両サイドからごみや草ぼうぼうは汚いと同時に歩行者の足元が危険です。定期的な道路清掃や植え込みの手入れに予算化して欲しいです。

市の花「つつじ」をもっともっとたくさん咲かせる運動が起こるといいと思います。まず率先して、市役所から・・・。

基本的には都会に近い割には自然が所々に残っていて満足。しかし駅に群がるムクドリは残念。

駅前のイルミネーションは必要無いと思います。その分駅から離れた住宅街への街灯等を増やしたり市役所自体の建物も古くて暗い感じなので建て直すなりもっと入りやすい市民が集まりやすい雰囲気に変える方が先だと思います。駅前ばかり綺麗で余計に、ちょっと離れたら暗い街になっている気がします。

黒目川の水が綺麗なのはいろいろな方の努力だと思いますが、朝霞に長年住んで自慢出来ることです。

朝志ヶ丘の線路沿いの雑木林の土地は私有地なのでしょうか？折角ある自然が只のうっそうとした立ち入りも出来ない雑木林で残念です。
